



令和3年3月号



早いもので3月2日にびっぐすまいるは6周年を迎えることが出来ました。

これも一重に皆様のお陰と心より感謝申し上げます。

今年も恒例の周年記念イベントを2日間に渡り開催しました。

コロナ禍の憂鬱な気分が吹っ飛びましたでしょうか？

恒例のちらし寿司は美味しいと今年も好評でした😊

普段小食のTTさんも「美味しいかった」とこの日はアツという間に完食されていました。

出し物は“浦島太郎びっぐすまいるバージョン”の劇

笹井は妙に可愛いウサギ役のはずが、やはりいたずらっ子！期待を裏切れません(笑)

松本と日裏が本物になりきったつもりの偽物乙姫様役を演じ😊

竜宮城も高齢化が進んでいるようですね(笑)

板についていた鬼教官役の西田と小西は怖かったです😊

懲りずに音痴の西田が熱唱して、大盛り上がりHMさんは涙流して大爆笑でした。

来年は少し上手になってくれれば良いのですが…(笑)

ゲーム大会の賞品も豪華で、キラキラ光るハートの指輪をあてたSTさんは

「誰にあげようか…困ったな(笑)」と嬉しそうにされていました。

若い頃はさぞかしモテ男だったのでしょう😊

あっ😊 失礼しました今もおモテになられています(笑)

新人の斎藤は背景画の制作から、劇では亀役まで想像以上の大活躍🐢

この子の成長をみるのも楽しみの一つです😊

いつもに増してよく笑い、ほのぼのとして1日でした。

利用者さま皆様も温かく見守って下さり本当にありがとうございます。

皆様のますますのご健勝を心から祈っています。



桜の開花が異例の早さ

今年は、例年よりも早く桜が咲き始め、3月の末にはほぼ満開です🌸

今年の桜の開花は観測史上1位の早さを記録したところが多かったようです。

これも地球の温暖化のせいなのでしょうか… 😞

びっぐすまいるでは4月の上旬に長居公園へお花見遠足を予定しています🚌

どうかそれまでお花が残っていてimatelyと願う毎日です。(笑)

そんな話をYSさんとしていると、「美味しいおにぎりが食べられたら、それで良いよ!」と花より団子です😋

これがびっぐすまいの元気の源ですね!(^^)!

気分を切替え、春の遠足を皆さん楽しみにしていて下さいね♪



デイサービス
びっぐすまいる

